

Kommt ein Gruß geflogen (nach der Melodie „kommt ein Vogel geflogen“)

Die genannten Instrumente (oder etwas Ausgedachtes) werden gespielt und besungen.
Fliegt es wieder fort, wird es leiser.
Für Gummibär oder Regenwurm kann auch gesungen werden.
Trotzdem wird auf das „Leiser-werden“ geachtet.

Kommt ´ne Rassel geflogen
Setzt sich nieder auf Dein´ Fuß.
Und das ist nicht gelogen
Denn sie bringt Dir ´nen Gruß

Liebe Rassel flieg weiter
Nimm den Gruß mit nicht den Fuß
Denn den will ich noch gebrauchen
Weil ich draufstehen muss.

